

294
Au.

Zürich, 23. Juni 1937

Fräulein Helen Dahm, Malerin,

Oetwil am See

Sehr geehrtes Fräulein,

Unsere Ausstellungskommission hat in der letzten Sitzung von Ihrem Schreiben vom 4. Mai mit der Anfrage wegen Ausstellung von etwa 20 Bildern Kenntnis genommen und beschlossen, Ihrem Wunsch sobald als möglich zu entsprechen, wobei wegen starker Ueberlastung unseres Programms im laufenden Jahr für Ihre Kollektion freilich frühestens in einem der ersten Monate des Jahres 1938 Platz frei werden wird.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

238
Au.

Zürich, 23. Juni 1937

238/

"Der grosse Bär" Malergruppe Ascona, Herr Walter Helbig, Vorsitzender,
A s c o n a , Tessin

Sehr geehrter Herr,

Im Anschluss an unsere Zuschrift vom 5. April 1937 gestatten wir uns, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Ausstellungskommission in der letzten Sitzung sich mit der Frage der Uebernahme Ihrer Ausstellung beschäftigt hat. Leider müssen wir Ihnen melden, dass eine Möglichkeit Ihrem Wunsche zu entsprechen nicht gefunden worden ist.

In vorzüglicher Hochachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor

137
136
135
134